

食べることは生きること～食育講演会&お弁当の日



11月18日(金)、安武信吾(やすたけしんご)さんをお招きして、食育講演会を行いました。安武さんは、33歳で亡くなった妻の千恵さんが5歳の幼い娘はなさんにみそ汁作りを通して愛情と生きる力を伝えようとした『はなちゃんのみそ汁』の著者で、『弁当の日』という映画の製作・監督もされています。沖原教頭先生が懇意にいただいているご縁もあり、お忙しい中、大畠中学校に来てくださいました。講演では、ご自身の辛い体験を赤裸々に語ってくださる中で、「食べることは生きること。一人でも生きられる力を身につけて」と、妻千恵さんが娘はなちゃんに託した思いを私たちに伝えてくださいました。11月21日(月)の第2回お弁当の日を前に、食育を考えるいい機会になりました。

【生徒の感想より】

- ・はなさんはお母さんが亡くなられても、みそ汁を何度もつくってすごいなと思いました。お母さんも、がんがひどくなっていても、娘さんや安武先生に何か残していかないといけないと思って、料理などを教えていてすごいなと思いました。
- ・保育園のころ「はなちゃんのみそ汁」の絵本を何度も読んでいたので、今日の講演がとても楽しみでした。大畠中で恒例となっている「お弁当の日」は、今日の講演で「生きる力をつけるため」と聞き、確かになと感じました。
- ・僕は今回の講演で、成長できるところを一つを見つけました。それは弁当を自分だけでつくることです。自分一人で頑張ることができるだけ上手に作ってみたいです。
- ・完成したお弁当を親が見たとき、「やればできるじゃん!」とほめてくれたんです。それがうれしくて、同時にすごく達成感を感じました。食育という言葉は奥が深いですね。

*お弁当の日～前回より、おいしく見えるよう色合いを考えたり、寒い時期になってくるので温まるものを入れたり、工夫されたすてきなmy弁当がたくさんありました。(『食育だより』にくわしく載せています。そちらでご覧いただけたいでしょうか。)



【おうちの人の感想より】(写真のお弁当と感想は別のものです)

- ・卵焼きが上手に巻けてよかったね!がんばってよくできました!お疲れさま!
- ・前は少し私が手伝いましたが、今回は全部自分で作り、おいしそうなお弁当ができました。
- ・かわいくアレンジしてつくってました。一年生の時に比べて、手際よく作れてました。
- ・今回、全部自分でつくったね。すごい!!
- ・買い物から片付け、そして家族の分まで作ってくれました。とっても助かりました。本当、最高!!次も楽しみにしています♡

ご協力ありがとうございました!次回(第3回)は2月13日(月)です

ようこそ先輩「好きなこと」～藤山周さんをお迎えして

11月28日（月）、大畠小学校と合同で本校卒業生の藤山周（ふじやましゅう）さんをお迎えして、『好きなこと』と題した演奏及びトークライブを行いました。藤山さんは、旧神西小学校、大畠中学校の卒業生で、中学・高校と野球をされていましたが、現在は、ギタリストとして東京を中心に活動されています。ふるさと柳井や大畠の活性化のため、7月にはサンビーム柳井で、10月末には石神漁協でのサンセットフェスタで公演されるなど、活躍中です。（保護者の方には同級生もおられるのでは？）

藤山さんは、大畠で過ごした少年時代を振り返りながら、「好きなことを見つけ、その夢に向かってがんばっていくことが大切」と後輩の小・中学生にむけてメッセージを送り、また、ヴォーカルの岡本修さん、サクスのUko Saxyさん、パーカッションの山崎悠平さんの3人とともに、「ルパン3世」のテーマなどの演奏を披露してくださいました。普段生で演奏を聞くことの少ない児童生徒たちは、藤山さんのギターテクニックと迫力ある演奏に圧倒されていました。



【生徒の感想より】

- ・ギターを弾いているとき、とても楽しそうでいいなと思いました。
- ・藤山さんのギターの技術がすごかったです。あんなに細かくきれいな音が出せるのが格好いいです。サクスもとてもきれいな音で、本当に生で見れてよかったです。
- ・歌や話などを聞いて、とても勉強になることがありました。将来の夢をしっかりとって、これからいろんな挑戦をしていきたいなと思いました。
- ・とてもすごい演奏でしたし、自分の好きなことにまっすぐ突き進めばいいことがわかりました。

保育実習に行きました～3年・家庭科

11月14日（月）、3年生が大畠保育所へ出かけ、保育実習をさせていただきました。



未満児、年少、年中・年長の各クラスに入り、園庭で園児と一緒に走ったり遊んだり、教室で絵本を読んだりしました。手作りのおもちゃを家庭科の授業の中で準備して持参し、それを使って楽しくふれあう場面も見られました。また、お別れ会では、大畠中学校クイズで盛り上がる？ひとときも……。元気いっぱいの園児たちにさすがの中学生も最後は疲れた様子でしたが、みんな笑顔の楽しい実習になりました。

大畠保育所のみなさま・園児のみなさん、お世話になりました。ありがとうございました。